

PAPARAZI

Resmi Tutup PPKMB ,Ketua STKIP PGRI Nganjuk sampaikan kabar gembira

Faizal Ansyori - NGANJUK.PAPARAZI.ID

Sep 6, 2024 - 07:09



Ketua STKIP PGRI Nganjuk Vera Septi Andrini menerima Anugerah Kampus Unggulan

STKIP PGRI Nganjuk dalam waktu yang bersamaan menerima Anugerah yang membanggakan Civitas Akademikanya.Pertama, Kamis (5/9/2024) Keluarga besar STKIP PGRI Nganjuk menerima 160 Mahasiswa Barunya melalui pelaksanaan Pengenalan Kehidupan Kampus bagi Mahasiswa Baru (PKKMB)

yang dilaksanakan mulai dari Pagi hingga Malam Hari.

Kegiatan PKKMB yang dibuka oleh Wakil Ketua 1 yang mewakili Ketua STKIP PGRI Nganjuk pada pagi hari nya, untuk sesi penutupannya dilakukan secara langsung oleh Ketua STKIP PGRI Nganjuk Dr. Vera Septi Andrini, MM sesuai tiba dari kegiatan Rapat Kerja Pimpinan Perguruan Tinggi di Wilayah VII LLDIKTI Jawa Timur yang digelar di salah satu Hotel di Malang Jawa Timur.

Anugerah kedua, disampaikan dalam Sesi Penutupan PKKMB STKIP PGRI Nganjuk Tahun Akademik 2024/2025, Ketua STKIP PGRI Nganjuk menyampaikan kebahagiaan dan Kebanggaannya dihadapan Civitas Akademika mulai dari Mahasiswa Baru nya, Dosen, Staf dan Jajarannya. Tidak Hanya Anugerah Mahasiswa Baru, namun kampus nya menerima Anugerah Kampus Unggulan dari LLDIKTI Wil. VII Jawa Timur sebagai Perguruan Tinggi Swasta Seluruh Jawa Timur Kategori Sekolah Tinggi Peringkat 1 Bidang Kualitas Pelaporan terbaik.

Penyerahan Anugerah Kampus Unggulan ini disaksikan dan dihadiri dari Kemendikbud dan Pejabat di wilayah Jawa Timur diantaranya Inspektur Jenderal Kementerian Pendidikan, Kebudayaan, Riset dan Teknologi, Dr. Chatarina Muliana Girsang, SH, SE, MH, Sekretaris Jenderal Kementerian Pendidikan, Kebudayaan, Riset, dan Teknologi, Ir. Suharti, MA, Ph.D., Direktur Jenderal Pendidikan Vokasi, Tatang Muttaqien, S.Sos., M.Ed., Ph.D, Plt. Direktur Kelembagaan Direktorat Jenderal Pendidikan Tinggi Riset dan Teknologi, Bapak Dr. Bhimo Widyo Andoko, SH, MH, Kepala Lembaga Layanan Pendidikan Tinggi Wilayah VII Jawa Timur, Prof. Dr. Dyah Sawitri, SE, MM, Kepala Badan Narkotika Nasional Provinsi Jawa Timur, Bapak Brigjen Pol Awang Joko Runitro, SIK, M.Si.

Berdasarkan Laman Ildikti 7, Penghargaan bergengsi bagi Perguruan Tinggi Swasta di Jawa Timur ini terbagi menjadi 4 Kategori Lomba untuk perguruan tinggi yaitu Perguruan Tinggi dengan Kerja Sama Internasional, Perguruan Tinggi dengan Kerja Sama Industri, Perguruan Tinggi dengan Kerja Sama Pemerintah/Lembaga Swadaya Masyarakat Terbaik dan Pengelolaan Laporan Kerjasama (LAPORKERMA) Terbaik.

"Alhamdulillah kita sampaikan di hari yang berbahagia ini selain kalian (mahasiswa baru) yang hebat dengan semangat dalam mengikuti PKKMB hadir menjadi keluarga besar STKIP PGRI Nganjuk, kita hari ini di anugerahi mahasiswa baru yang bertalenta tinggi dan menerima penghargaan dari LLDIKTI sebagai Kampus Unggulan di Jawa Timur" Ucapnya didepan Ratusan Mahasiswa PKKMB

Lebih lanjut, Vera Septi Andrini mengungkapkan STKIP PGRI Nganjuk yang segera bermetamorfosis menjadi Universitas di Tahun 2024 ini semakin menunjukkan jati diri sebagai Kampus yang tidak hanya dikenal di wilayah nganjuk namun juga di luar pulau Jawa. Hal ini diketahui dari pelaksanaan PKKMB hari ini yang kehadiran Mahasiswa yang berasal dari Palembang dan Maluku.



Bahkan secara khusus, di akhir sambutan dan penutupan PKKMB Vera Septi Andrini memanggil mahasiswa Pendidikan Ekonomi Ronal R.R Waitau sebagai mahasiswa baru yang memiliki attitude bagus dan bersahaja meski berasal dari Luar Pulau Jawa.

Penutupan PKKMB diwarnai penampilan ajang kreasi dan seni mulai dari Pidato bahasa Inggris, gerak dan tari, menyanyi dalam narasi, dan paduan suara yang cukup apik dibawakan secara kompak dan epik meski persiapan yang singkat. Kegiatan diakhiri dengan penyampaian hadiah kepada pemenang lomba yang dilaksanakan selama kegiatan PKKMB berlangsung oleh Ketua STKIP PGRI Nganjuk dan Wakil Ketua 1 Bidang Akademik. (ansyori)